



El problema de la ignorancia del derecho y sus relaciones con el status individual, el referendum y la costumbre /

Costa y Martínez, Joaquín (1846-1911),
author

Universidad Carlos III de Madrid. Figuerola Institute of Social Science History,
2017

Monografía

El libro recoge el discurso de ingreso de Joaquín Costa en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas que fue contestado por Gumersindo de Azcárate en 1901. Como indicó Azcárate, se trataba de un tema central de la ciencia jurídica del cambio de siglo que se debatía entre la crítica a la codificación y la búsqueda de una redefinición de las fuentes del derecho. Las numerosas reediciones que ha tenido corroboran su importancia

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzcxOTQxMjg>

Título: El problema de la ignorancia del derecho y sus relaciones con el status individual, el referendum y la costumbre Joaquín Costa

Editorial: Universidad Carlos III de Madrid. Figuerola Institute of Social Science History 2017

Descripción física: 1 electronic resource (84 p.)

Tipo Audiovisual: Derecho Gumersindo de Codificación Historia Azcárate Costumbre

Mención de serie: Historia del Derecho

Contenido: Ignorancia de las leyes -- Transición. Sin leyes? -- Constitución del estatus individual -- Unidad e identidad de ley y costumbre. Las leyes se promulgan siempre ad referendum -- Autonomía y costumbre local

Restricciones de acceso: Unrestricted online access. star

Condiciones de uso y reproducción: Creative Commons Atribución-No Comercial-Sin Derivadas BY-NC-ND 3.0 cc <https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/>

Lengua: Spanish

Materia: Ignorance (Law)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es